



## 「うんとこしょ！どっこいしょ！」力を合わせてお芋掘り

10月30日、天候にも恵まれて、お芋掘りを実施しました。子ども達は素手でかっぱい芋掘り開始です。次々に出てくるお芋に「わ～！おっきい！見て見て！」と興奮気味。バケツにいっぱい収穫し満足そうな顔でした。



11月8日、良い天候に恵まれて、石焼き芋をしました。朝から砂場横に設置されたかまど（ドラム缶）に火が入り、石がしっかりと温められていました。朝の会が終わり、子ども達は次々にさつま芋を洗ったり、ホイールで巻いたり、かまどの様子をうかがいに来たりと、とても張り切って準備を手伝いました。園庭で落ち葉や枝などを見つけては「これも使って！」とかまど担当まで届けに来てくれました。



かまどの周りには火傷をしないようにとバリケードの柵などが置かれています。その周りで観察し続ける人も多く、中には「これで（暖かい場所にいる事）風邪が治るかも？」「どうして火を燃やしているだけなのに湯気が出るの？」「この水（消火用のバケツ）は焼き芋焼くのに使うの？」と思いつきの言葉が出ていました。お芋を石の中に投入してから約40分。中までしっかりと柔らかく焼けました。



## 浜田地区幼稚園PTA研修大会（10月26日）

講師に西川真午様をお迎えしてPTA研修大会を開催しました。当日は、PTA会員、園児、家族を含め38名の参加がありました。

前半の「かがくの時間」での液体窒素を使った実験では、実際に見て聞いて触って、科学の面白さを親子共に感じる事ができたのではないのでしょうか。また後半の「落語の時間」では「てんしき（転失気）」という演目をご披露いただき、大人も子供もくすくすっと笑ったり、「そういうことなんだ～」と分かって大笑いしたり、楽しい時間となりました。



## 自然体験活動「扇原茶園」（15日）

自然体験活動として、田橋町の扇原茶園に出かけました。茶園に到着すると佐々木さんご夫妻が待っていてくださいました。

最初にお茶入りのうどん作りの開始です。ビニール袋に入ったうどんの生地を踏み踏みタイム。「なんだか気持ちいい！」「10回で交替しよう！」「ぺったんこになってきたよ～！」とグループのみんなと話しながら足の裏の感触を楽しみました。



十分に踏んだ後は、袋から取り出し、3等分。麺棒で薄く伸ばし、最後はパスタマシンの出番です。ハンドルを順番に回しながらさらに生地を伸ばしたり、切ったりしました。うどんを茹でてもらい、盛り付けが済むまでに子ども達は食事会場の準備です。自分の椅子を運んだり、弁当や水筒を運んだりしました。うどんにトッピングされたものは芋の天ぷら（幼稚園のお芋）、牛肉、ほうれん草、油揚げ、かまぼこと盛り沢山でした。お腹いっぱいになりました。

雨天のため、茶摘み体験は断念しましたが、茶畑を眺めたり、お茶の苗木を見せてもらったり、茶畑の山に向かって「ヤッホ～！」とみんなで叫んだり、記念撮影をしたりと楽しい1日となりました。

（扇原茶園の茶葉は「お～いお茶」に使われているそうです。）



## 「ぽかぽかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊び、園児と一緒に活動を楽しみましょう。（子育てについての相談にも応じています。）

**第7回 令和6年12月23日（月）9：30～11：30**  
園の環境の中で、いっぱい遊びましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。  
園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 浜田幼稚園までご連絡ください。

☎27-0575

## 12月の主な予定

- ・14日（土）生活発表会
- ・18日（水）共同募金贈呈式
- ・19日（木）浜田高校幼児体操教室
- ・20日（金）誕生会
- ・17日（火）、18日（水）、20日（金）、23日（月）オープンようちえん
- ・23日（月）ぽかぽかの会
- ・24日（火）餅つき
- ・25日（水）2学期終業式